

Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Mobicash** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

COVID-19

Dans le cadre de sa lutte contre la pandémie à coronavirus, le Gabon a reçu, hier, 168 000 doses du vaccin Johnson&Johnson. Cette acquisition à fonds propres, à travers l'initiative Covax, permettra à notre pays d'intensifier sa campagne de vaccination contre la Covid-19, et renforcer son dispositif de riposte contre ce tueur invisible.

Page 6

VIOL

Christian Ogombano, un Gabonais de 41 ans, a récemment été écroué à la prison de Mouila, dans la province de la Ngounié. Selon les investigations des éléments de la brigade de gendarmerie de Fougamou, il serait fortement soupçonné d'être l'auteur du viol, au village Mboukou, d'une compatriote de 75 ans, dame M. B.

Page 8

PAS L'OMBRE D'UN NUAGE

LE président centrafricain, Faustin-Archange Touadéra, est arrivé à Libreville, hier, pour une visite de plusieurs heures. Il a eu un entretien avec son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba. Occasion pour les deux hommes d'aborder plusieurs questions d'intérêt commun. D'autres sujets relatifs à la paix et la sécurité en Centrafrique n'étaient pas en reste. Il en ressort une convergence de vues entre les deux personnalités.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

Les forces de l'ordre ont-elles l'habitude de prévenir un malfaiteur qu'elles sont en route pour l'interpeller ?

C'est ce qu'on voit avec l'Agence gabonaise de normalisation ou Aganor qui invite les opérateurs économiques dont les balances sont faussées à se conformer avant le 1er décembre prochain. Ce qui veut dire en français gabonais qu'après ce délai, elle agirait. J'avoue, moi Makaya, ne rien piger de cette démarche pour le moins bancal...

Et pourtant, nous sommes en présence de tricheurs. Les

chiffres avancés par l'Aganor sont accablants. Les dégâts causés par ces commerçants véreux en 2020 sont scandaleux. Bizarre, comme c'est bizarre qu'elle refuse de faire son job. Pourquoi tant de fébrilité ? A-t-elle besoin des "instructions" de la hiérarchie pour servir ? Pourquoi donne-t-elle un délai à ces mauvais partenaires ? Franchement, dire qu'on comprend quelque chose dans cette affaire, ofura. C'est vrai, dans le monde du business, les agents de l'État et les affairistes sont si imbriqués dans la magouille qu'il est difficile de les dissocier en cas de gros scandale. D'ailleurs, c'est bonnet

blanc, blanc et bonnet. Pour dissiper tout malentendu, l'Aganor a donc intérêt à passer à l'action au lieu de tergiverser. Et remplir sa mission celle de défendre les intérêts des consommateurs et châtier les tricheurs. Pour ne pas dire les voleurs...

Disons que ce n'était qu'une maladresse. Que l'Aganor ne laissera pas ces gens-là nous plumer pendant encore deux mois avant de faire cesser le massacre quoi.

...MAKAYA